## Cocaína hasta en los billetes de euro

Publicado el: 28-11-2017

Muchos cocainómanos inhalan a través de un billete enrollado en forma de tubo. Casi todos los billetes de euros en circulación en Alemania contienen rastros de cocaína, señalaron investigadores alemanes. No obstante, en otro estudio hecho por el instituto con billetes de euros que circulan en Barcelona, los resultados fueron sorprendentes, indicó el investigador.

"Las concentraciones de cocaína en los billetes españoles eran casi cien veces mayores que las registradas en Alemania".

Los usuarios de cocaína utilizan comúnmente un billete enrollado en forma de tubo para inhalar la droga por la nariz.

El problema, dicen los expertos, es que estos billetes pueden acabar contaminando el sistema para contar dinero que utilizan los cajeros de los bancos.

"Nueve de cada diez billetes muestras grandes cantidades de cocaína" explicó el profesor Fritz Soergel, del Instituto de Investigación Biomédica y Farmacéutica de Nuremberg.

Sin embargo, aclaró que el estudio servía sólo como un "indicador social", pero que no brindaba pruebas contundentes sobre el uso de la droga en Alemania u otros países que tiene como moneda el euro.

## Años de investigación

Soergel ha efectuado estudios de distintas clases de billetes con equipos de alta sensibilidad durante varios años.

Poco después de que el euro entró en circulación en enero de 2002, su equipo descubrió 70 ejemplares con rastros de cocaína.

Las últimas cifras se recabaron en un estudio llevado a cabo en agosto del año pasado.

"Nuestras investigaciones demostraron que la cantidad de cocaína encontrada en billetes de países con menos problemas de adicción a esa droga -como Francia, Finlandia y Grecia- es mucho menor que en los países que consumen más cocaína", concluyó Soergel.

Fuente: https://netsaluti.com